

## Adosado de 3 dormitorios en Pilar de la Horadada

Ref: PSN8980

354.900 €



**Tipo vivienda :** Adosado

**Piscina :** Comunitaria

**Vivienda :** 107 m<sup>2</sup>

**Localidad :** Pilar de la Horadada

**Jardín :** Privado

**Parcela :** 97 m<sup>2</sup>

**Dormitorios :** 3

**Parking :** Si

**Baños :** 3

✓ Pre-Instalación

✓ Solárium

Modernas casas adosadas y pareadas en Pilar de la Horadada. Descubra esta exclusiva urbanización de solo seis modernas casas adosadas y pareadas en la tranquila localidad de Pilar de la Horadada, en el extremo sur de la Costa Blanca. Diseñadas con una arquitectura contemporánea y acabados de alta calidad, estas propiedades de nueva construcción ofrecen una combinación perfecta de comodidad y estilo en una ubicación muy cotizada. Amplios diseños de tres y cuatro dormitorios. Cada vivienda cuenta con amplias zonas de estar con cocina abierta y salón diseñados para aprovechar al máximo la luz natural. Elija entre planos de tres o cuatro dormitorios, con dos o tres baños según el modelo. Las viviendas de la planta baja incluyen dos terrazas: una terraza delantera con espacio para aparcamiento privado y una terraza trasera con acceso directo a la piscina comunitaria. La primera planta cuenta con una terraza adicional junto a los dormitorios, mientras que en la planta superior, un solárium en la azotea ofrece vistas panorámicas y un espacio ideal para el ocio al aire libre. Acabados interiores de alta calidad. Los interiores están equipados con materiales de primera calidad, como paredes de yeso liso, suelos de gres porcelánico en toda la vivienda y armarios empotrados en todos los dormitorios. Las cocinas abiertas están totalmente equipadas con modernos armarios. Otras comodidades adicionales incluyen preinstalación de aire acondicionado por conductos y sistemas aerotérmicos para agua caliente de bajo consumo. Servicios comunitarios y aparcamiento privado. Los residentes disfrutan de una piscina comunitaria en perfecto estado, ideal para relajarse en los días soleados. Cada vivienda incluye una plaza de aparcamiento privada en la parcela, lo que garantiza la seguridad y la comodidad. Pilar de la Horadada: encanto tradicional en la Costa Blanca. Pilar de la Horadada es una encantadora localidad española conocida por su ambiente acogedor y su arquitectura tradicional. El centro del pueblo se encuentra a pocos pasos, donde encontrará supermercados, tiendas locales, restaurantes, bares y pintorescas plazas. Disfrute de un tranquilo paseo por la calle principal, degustando la auténtica cocina mediterránea o explorando las boutiques de artesanía. Cerca de playas y aeropuertos. Disfrute de lo mejor de la vida costera con las playas de arena fina de Torre de la Horadada y Mil Palmeras a solo 5 minutos en coche (aproximadamente 2 km) de su nuevo hogar. Estas playas cuentan con aguas cristalinas, arena dorada y un animado paseo marítimo repleto de cafeterías y restaurantes con vistas al mar. Para facilitar los desplazamientos, el aeropuerto de Corvera (Murcia) está a unos 40 km (40 minutos en coche) y el aeropuerto de Alicante, a unos 55 km (55 minutos en coche). Además, el centro comercial La Zenia Boulevard se encuentra a 15 km (15 minutos) de la urbanización y ofrece una amplia gama de tiendas, restaurantes y opciones de ocio. Asegure hoy mismo su nuevo hogar. No pierda esta oportunidad de adquirir una vivienda adosada o pareada a estrenar en Pilar de la Horadada. Con un diseño moderno, acabados de primera calidad y una ubicación privilegiada cerca de playas, comercios y servicios, estas propiedades son ideales como residencia permanente, vivienda vacacional o inversión. Póngase en contacto con nosotros ahora para obtener más información y concertar una visita.

